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Каждая наша новая победа в космосе—это 
великий дар человечеству*

Космонавты товарищи А. Г. Николаев и 11. Р. Попович 
выполнили программу исследований и благополучно, 15 ав
густа 1962 года, возвратились на Землю.

Слава п окори телям  космоса!

П и лот  космического корабля «Восток-3» летчик-космонавт м а й о р  
Андриян Григорьевич НИКОЛАЕВ.

Фото В. Ж и харенко .  Фотохроника ТАСС

ВЕЛИКИИ ПОДВИГ
11 августа голос диктора про

звучал по репродуктору:
—  «Работают все радиостан

ции Советского Союза»! «Гово
рит Москва»!

Диктор сообщил неописуемую 
радость— выведен на орбиту со
ветский космический корабль 
«Восток-3» с космонавтом на 
борту Андрияном Григорьевичем 
Николаевым.

С огромной радостью встретил 
эту весть коллектив Ёнского лес
промхоза. Да как же не радо
ваться! Ведь опять наш простой 
советский человек, бывший лесо
руб, восхитил весь мир своим 
героическим подвигом. Мы, лесо
заготовители Ёнского леспромхо
за, гордимся подвигом нашего 
собрата!

А когда узнали о том, что по
летел в космос космический ко
рабль «Восток-4» с космонавтом 
Поповичем Павлом Романовичем, 
радости и восхищения не было 
предела. Каждый труженик леса 
желал успешного выполнения за
дания космическими собратами 
тт. Николаевым и Поповичем, 
каждый член коллектива лес
промхоза с замиранием сердца 
ждал благополучного возвращ е
ния.

Мы надеялись, что данное за
дание партии и правительства 
они выполнят с честью. И они 
выполнили. Такое задание по 
плечу только советским труж е

никам— нашим ученым, инжене
рам, техникам и рабочим.

Такие подвиги возможны толь
ко в нашей стране, стране строи
телей коммунизма, где в авангар
де народа —• Коммунистическая 
партия.

Радостно чувствовать, что ж и
вем и трудимся в такой стране, 
где один за всех и все за одного!

Хочется еще лучше и плодот
ворнее трудиться!

0. МАКОСЕЙЧУК, председа
тель рабочего комитета;
И. ГУРЕЕВ, и. о. началь

ника планового отдела;
А. ЛЕВШИНА, мастер ниж
него склада леспромхоза.

Героический полет
Я восхищена подвигом наших

летчиков-космонавтов тов. Нико
лаевым А. Г. и тов. Попови
чем П. Р. Когда-то такие полеты 
считались сказкой, мечтой. О них 
можно было прочитать в фанта
стических романах. Теперь мы 
своими -глазами в телевизор ви- 
дели космонавта, человека, кото
рый совершает свой героический 
полет.

И кто же, какая  страна уди
вила весь мир превосходством 
межпланетной техники? В быв
шем отсталая Россия, ныне пе
редовая страна— СССР.

Л. СУШНИКОВА.
Работница электроцеха ГОКа.

Когда же будет отгружен 
железный концентрат?

На объединенном митинге 16 
июля 1962 года, где присутство
вали строители, монтажники, гор
няки и обогатители, было принято 
постановление об отгрузке перво
го эшелона ж елезного концентра
та 1 августа 1962 года. Но этого 
и до сих пор не сделано.

Поэтому редакция газеты «Р уд
ный Ковдор» провела 14 августа 
совещание с руководящими работ
никами фабрики по вопросу «о 
причинах срыва поставки ж елезно
го концентрата Череповецкому ме
таллургическому заводу».

На этом совещании присутство
вали работники фабрики: началь
ник фабрики Гамилов М. А., глав
ный инженер Магаршак А. X., на
чальник дробильного отделения 
Лысенко В. Д ., председатель це
хового комитета Попов В. А. и 
другие.

Из беседы с работниками фа
брики выяснилось, что причин в 
срыве поставки железного кон
центрата очень много.

Во-первых. Был неисправлен 
производственный водопровод, а 
поэтому не могли подать воду в 
корпус обогащения. Эти неполад
ки по водопроводу устранены.

Во-вторых. В насосной стан
ции хвостопровода сильно проте
кали зумпфы. Оказалось, что 
зумпфы бетонировались зимой. А 
это повлияло на бетон. Течь в 
зумпфах будет устранена в бли
жайшее время. Но брак в работе 
допустили строители.

В-третьих. Много было тех
нических неполадок в оборудова
нии, которые сейчас своими сила
ми устраняются.

—  Вызывают опасения фильт
ры и классификаторы, —  говорит 
главный инженер фабрики тов. 
Магаршак, •— в которых обнару
жен заводской брак. При таком 
положении мы не можем получить 
концентрат нужной влажности.

—  Со стороны участка «Пром- 
строй» (начальник Угаров И. В.) 
медленно достраивается корпус 
обогащения, —  говорит началь
ник дробильного отделения тов. 
Лысенко В. Д. Еще не уложено 
600  кубометров кирпичной клад
ки, пусковая аппаратура нахо
дится под дождем.

В заключение на совещании 
начальник фабрики тов. Гамилов 
нелестно отозвался и о наладчи
ках. Если в первой стадии на
ладочных работ они серьезно от
носились к делу, то сейчас ос
тавш аяся группа наладчиков во 
главе с прорабом тов. Коневым 
М. С. ведет работы плохо.

Кроме того, тов. Гамилов бро
сил упрек и в адрес техническо
го отдела комбината о его не
удовлетворительном контроле за 
качеством строительных работ. 
Так ж е самоустранились инже
нерно-технические работники фа
брики от контроля за ходом на
ладочных работ.

Все эти причины привели к 
срыву отправки железного кон
центрата Череповецкому метал
лургическому заводу.

Руководство фабрики прилага
ет все усилия отгрузить первый 
эшелон концентрата ко Дню шах
тера —  26 августа 1.962 года.

Быстрее ликвидировать недоделки
Строительство первой очереди 

обогатительной фабрики близится 
к концу, но много еще остается 
недоделок по строительным рабо
там. Если нитка дробления не 
вызывает опасений, где остались 
мелочные работы, то корпус обо
гащения внушает большую тре
вогу. Там еще не закончена 
кладка стен, ее осталось еще 
около 600  куб. м. Цифра неболь
шая, но вся беда в низких тем
пах работы— 20 куб. м. в день. 
Таким образом, для завершения 
работ потребуется более месяца. 
Кровля этого корпуса, имеющая 
более 17 0 0 0  квадратных метров, 
на 75 процентов покрыта кро
вельным ковром в 2 слоя, а к 
укладке третьего слоя управле
ние «Отделстрой» не приступало. 
Поэтому непокрытые кровлей 
участки корпуса дают протёки, 
что портит оборудование или за
ставляет эксплуатационников де
лать над ним временные укры
тия.

Не торопится «Отделстрой» ( 
также с проконопаткой оконных 
блоков, из установленных 3000  
квадратных метров 75 процентов 
не утеплено.

Много еще предстоит сделать с 
подъездными путями. Работы по 
дорогам ведутся, но темпы за

ставляют ж елать лучшего. Если 
летом чувствовалось большое 
оживление на стройке, то сейчас 
наблюдается спад.

Мы должны сказать строите
лям: близится зима, ограждающие 
конструкции корпуса обогащения 
должны быть закончены в самые 
сжатые сроки. Ни одного часа 
нельзя медлить с кровлей. Этим 
будет обеспечена бесперебойная 
работа первой очереди фабрики 
и строители смогут втеп лерести  
строительные работы второй оче
реди.

Желательно все недоделки за
кончить сейчас, когда идут на
ладочные работы, ибо в период 
эксплуатации первой очереди 
строители будут мешать эксплуа
тационникам, а последние будут 
мешать строителям.

Ю. ШАБАНОВ.
Ст. инженер комбината.
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Первая нитка дробления нашей 
обогатительной фабрики скоро 
вступит в строй, сейчас усилен
ными темпами идут наладочные 
работы.

Я, как и многие другие меха
низаторы, впервые буду работать 
на сложных механизмах, приме
нять полученные знания на кур
сах на практической работе.

От коллектива обогатительной 
фабрики сейчас требуется особен
ное внимание к работе агрегатов. 
Все неполадки, неисправности 
должны немедленно устраняться. 
Сейчас это самое главное.

Мы должны дать стране кон
центрат с высоким содержанием 
ж елеза. За это мы будем бороть
ся. А поэтому с первых же дней 
работы фабрики необходимо раз
вернуть социалистическое сорев
нование.

В первую очередь, например, 
войдут три шаровых мельницы. 
У нас уже имеется план сорев
нования между механизаторами 
этих мельниц. Какая же смена 
из трех займет первое место?

Хочется, чтобы нашей смене 
раньше всех присвоили звание 
коммунистического труда. Хочет
ся также, чтобы как можно боль
ше было на фабрике таких смен, 
бригад, чтобы потом вся фабри
ка называлась фабрикой комму
нистического труда.

Вот такие наши планы.
П. ФИЛИППОВ. 

Машинист шаровой мельницы.

Помощь строителям

15 августа коллектив комби
ната вышел на очистку помеще
ний строящейся новой средней 
школы.

Горняки оказали помощь стро
ителям выполнить им задание.

Н. КУДИМОВА.

Карельская АССР. Энерговоо
руж енность республики быстро 
растет. В 1961 году в Карелии 
было выработано электроэнергии 
в семь раз  больше, чем в 1940 
году.

З десь  работаю т три гидроэлек
тростанции Выгского каскада:  
М аткож ненская ,  Ондская и Выго- 
стровская. Они. у ж е  дал и  стране 
миллионы килов&тт-часов дешевой 
электроэнергии.

Быстрыми темпами строится еще 
одна ГЭС— Беломорская.  Д в а  а г 
регата ее долж ны  дать  ток у ж е  в 
этом году.

Н а  снимке: вид на строитель
ство Беломорской ГЭС с нижнего 
бьефа.

Фото Н. Успенского.
Ф отохроника ТАСС
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Ослаблена воспитательная работа
Цеховая партийная организа

ция: орса (секретарь ' Мельничен
ко А. А,, зам. Фролова Н. Т.) 
не проводит политико-массовую 
работу среди работающих в орсе, 
да и внутрипартийная работа н а 
ходится не на должной высоте. 
Тогда как работающих в орсе на
считы вается около 400  человек, 
это только в пос. Ковдор.

В партийной организации орса 
14 агитаторов, и все они распре
делены по магазинам, столовым и 
другим предприятиям. Но агита
торы числятся только на бумаге, 
а конкретной работы никто не ве
дет. Зам. начальника орса тов, 
Лобанов продолжительное время 
находится в командировке и по
литинформаций на базе никто в 
его отсутствие не проводит. Если 
руководящие работники стоят в 
стороне от массово-политической 
работы, то рядовые работники, 
беря с них пример, тоже уклоня
ются от этой почетной обязан
ности.

Партийные собрания проводятся 
от случая к случаю. Да это и по
нятно почему, так как планов ра

боты не составляется и их никто 
не требует.

Состоялось цеховое Партийное 
собрание 17 июля с вопросом: «О 
подготовке к приему овощей и 
картофеля». Вынесено было по
становление, но оно не проверяет
ся. Тогда как положение с прие
мом овощей и картофеля очень 
тревожное, П ланируется поступле
ние картофеля 20 0 0  тонн и 700 
тонн овощей и фруктов. Для 
приема овощей и фруктов храни
лище имеется, а для картофеля 
только строят. Строительство кар
тофелехранилищ затянулось и не
известно, будут ли они готовы.

Зная все это, партийная орга
низация мало проявляет заботы о 
своевременном завозе овощей и 
картофеля, а так же и окончании 
строительства двух картофеле
хранилищ.

Цеховая партийная организа
ция должна стоять ближе к мас
сам, и ее сила —  в активности 
коммунистов. Только при этом ус
ловии можно поднять уровень 
внутриполитической работы.

М. ШЕВЦОВ.

Своевременно подготовить 
жилой фонд к зиме

Поднять уровень комсомольской работы
В феврале месяце при горно- 

обогатительном комбинате был 
избран комитет ВЛКСМ, работу 
которого возглавляет Еремин С.

В состав комитета входят во
семь цеховых комсомольских ор
ганизаций и в них 140 членов 
ВЛКСМ.

На недавно прошедшем комсо
мольском собрании на фабрике 
(секретарь тов. Пивовар И. Н.) 
было решено собрать в течение 
августа месяца 10 тонн метал
лолома, и на вырученные деньги 
за металлолом приобрести спорт
инвентарь: коньки, ботинки,
клюшки. Это только постановле
ние на бумаге, а металлолома 
еще ни одного килограмма не со
брано.

Несколько раз комсомольцы 
поднимали вопрос о строительст
ве стадиона, но все их заботы 
оказались безрезультатными, и 
тов. Еремин, ссылаясь на то, что 
у него нет проектного задания 
на постройку стадиона, ничего не 
сделал, хотя здесь никакой про
ект не нужен, а нужна организа
ционная работа.

Проходит летний сезон, но он 
не принес ожидаемых результа
тов. Больше планировали и вели 
разговоры, чем делали.

Сейчас настала пора подумать

! о предстоящих зимних видах 
, спорта. На приобретение спорт- 
1 инвентаря выделил средства 
профком комбината. Будут ли 
они использованы— вопрос остал
ся открытым.

Помещение для тренировок ком
сомольцам предоставлено —  это 
спортивный зал новой школы.

Недавно на фабрике под руко
водством Щ енина Ю. П. начал 
свою работу комсомольский про
жектор. Он будет отражать все 
неполадки на производстве через 
«молнии».

Комсомольцы рудника органи
зовали шахматно-ш ашечный тур
нир и стрелковый кружок.

Хорошую инициативу прояви
ли комсомольцы в оказании по
мощи строителям. 15 августа они 
активно принимали участие в 
уборке мусора на территории и 
в здании новой школы.

Хорошие начинания у наших 
комсомольцев, но этого недоста
точно.

Необходимо комитету ВЛКСМ 
усилить организаторскую и по
литическую работу. Руководст
вуясь решениями XIV съезда 
комсомола нужно всю работу пе
ренести непосредственно в цеха 
фабрики, мастерские, на рудник, 

Г. СМОЛЯК.

Хозрасчет не в почете
Наша бригада каменщиков три 

месяца тому назад была переве
дена. на хозрасчет. Вели кирпич
ную кладку на домах №  1 и ,Тм» 4 
6 квартала.

Каждый рабочий по-хозяйски 
относился к расходованию мате
риалов. Каждая половинка кир
пича шла а  дело. Раствору не 
давали затвердеть, и он нигде не 
валялся, как это часто бывает в 
других бригадах.

Наша бережливость дала за 
три месяца большую экономию.

Но вот причитающуюся нам 
премию не можем получить. И 
этого добиваемся два месяца. Бы
ло предложено начальнику тру
да и зарплаты  треста тов. Рож
кову и мастеру тов. Осинки- 
ну К). И. представить все расче
ты по хозрасчетной бригаде для 
премирования, но этот расчет не 
попал до сих пор в руки глав
ного инженера тов. Лободина И. Г.

Только одно приятное воспоми-

но
лю-
хо-

'нание осталось от тех дней, когда 
мы слаженно трудились, созда
вая во всем экономию.

Хорошее дело хозрасчет, 
если попадет к «тягучим» 
дям, то они могут загубить 
рошую инициативу рабочих.

В, УШАКОВ, 
Бригадир каменщиков уча
стка «Шилетрой».

Благородный поступок
Неся патрульную службу по 

охране общественного порядка 
дружинник горнообогатительного 
комбината тов. Филков А. Н. у 
здания клуба «Строитель» нашел 
наручные мужские часы. Эти ча
сы он передал старшему группы 
дружины тов. Назаренко М. Л. 
для возвращ ения их по принад
лежности.

Поступок тов. Филкова А. Н. 
заслуж ивает благодарности.

И. АЛЕКСЕЕВ,

Мы, депутаты поселкового Со
вета, проверяли выполнение ре
шения сессии Ковдорского посел
кового Совета депутатов трудя
щ ихся от 26  июля 19 6 2  года 
«О подготовке жилого фонда к зи
ме». При проверке оказалось, что 
с подготовкой к зиме дело не 
улучшилось.

В_ жилищно-коммунальном от
деле г орнообогатителыюго комби
ната (начальник тов. О хвем оаа 
Ю, Г.) хотя и имеется график ре
монта домов, по он не выполняет
ся.

Отсутствие необходимых мате
риалов: шифера, сухой ш тукатур
ки не дает возможности полностью 
закончить ремонт даже начатых 
работ.

По улице Ленина половина 
кровли дома №  8 покрыта, а вто
рая половина не кроется. Обив
ка стен, потолков в квартирах, 
подлежащих ремонту, не ведется 
из-за отсутствия сухой ш тукатур
ки.

Лето в этом году дождливое и 
проживающие приходят часто в 
ЖКО с жалобами на затяж ку с 
ремонтом крыш. Но это дело ве
дется крайне медленно и плохо.

В доме №  12, квартирах М Яг 
5, 8 (по ул. Горняков) после про
веденного ремонта кровли надо 
снова вести ремонт крыши, так 
как она протекает. Об этом зая
вил тов. Щ ербаков, проживающий 
в этом доме. В его квартире пото
лок дождями размочен и обруши
вается, но мер к ремонту не при
нято.

Дом №  2 по улице Горняков с 
мая и до сих пор ремонтируется. 
Трубы во всех домах более года 
не очищались от сажи.

Ремонтная группа, возглавляе
мая тов. Барченко В. П. проводит 
ремонт некачественно. За приме
рами не надо далеко ходить. От
ремонтировали трубу в доме № 2, 
кв. 8 (ул. Горняков) так, что 
дым пошел снова в комнаты про
живающих. К акая польза от тако
го ремонта?

За пять месяцев текущего года 
поступило свыше 90 заявлений 
с просьбой производства ремонта 
квартир, но удовлетворили толь
ко половину их. Ясно, что такое 
положение вызы вает нарекания и 
жалобы в адрес руководителей 
ЖКО.

Ж илищные условия в жизни

человека играют большую роль, 
так как  значительное время после 
рабочего дня трудящиеся, проводят 
среди своей семьи в квартирах, 
но порой отдельные руководители 
проявляю т бездушное отношение 
к нуждам и запросам трудящихся.

Как не возмущаться Еремеевой 
Г, М., проживающей в доме №  19, 
кв. 12 по улице Гоголя, которая 
уже более двух месяцев ждет ре
монта комнаты. Ей не отказыва
ют в ремонте, а только обещают.

Жили щ но- ко мму на льн ый отдел 
горнообогатительного комбината 
не организовал ремонт квартир 
силами квартиросъемщиков. Но 
для этого нужно было ■позаботить
ся и о выделении строительного 
материала.

В нашем поселке вызывает 
беспокойство и баня. В ней при
шли в антисанитарное состояние 
деревянные сидения в моечном 
отделении. П ропускная способ
ность бани мала. Чтобы помыть
ся в бане, приходится простаивать 
в очереди больше- часа. Да это 
ясно, что новые дома сдаются в 
эксплуатацию  без ванн, а где и 
есть, для них горячей: воды не 
дают. Требуется увеличить часы 
работы бани и ускорить подачу 
горячей воды в каменные дома.

Долгое время на Северной и 
других улицах не чистятся помой
ные и выгребные ямы.

Утепление водоразборных коло
нок не произведено, а на улице 
Строителей колонки не отремон
тированы.

Во многих домах отопительная 
система и канализация не исправ
ны, а  жители 4-х этажей часто 
воды не получают.

Несмотря на наличие конкрет
ного плана по подготовке жилого 
фонда к зиме ремонт ж илья про
водится крайне медленно.

Необходимо своевременно за
вершить ремонт жилого фонда, 
теплофикационных линий, водо
провода и канализации.

Партийным организациям, хо
зяйственным руководителям тре
буется сделать все возможное, 
чтобы создать трудящимся посел1- 
ка хорошие бытовые условия.

В. ЧАЩИН,
Н. БАХВАЛОВ,
Л. СОРОКИН,

рейдовая группа Ковдорско
го поселкового Совета.

Прииск за Полярным кругом

Н А М  П И Ш У Т
Снизить плату 
за отопление

Когда-то в Ковдоре было всего 
несколько жилых домов и обслу
ж ивала их теплом маленькая ко
тельная. Была составлена каль
куляция стоимости одного кв. 
метра жилплощади.

С тех пор многое изменилось: 
вступили в строй новые жилые 
дома, теплоноситель стал посту
пать с блок-станции и, следова
тельно, стоимость отопления долж
на была быть снижена. Тогда 
как в соседних городах и посел
ках цена отопления 1-го кв. м 
жилплощ ади составляет не выше 
25 коп., против наших 36 коп. 
Но изменить калькуляцию  никто 
не решается. Дело в том, что 
этот вопрос должны решить бух
галтерия и плановый отдел комби
ната, а такж е профком. Большая 
вина здесь бухгалтерии ком
бината, так как часть расходов 
по обслуживанию пусковых объ
ектов должна списываться на пус
ковые затраты , а не расклады
ваться большим бременем на 
жильцов. Г, БАРАНОВ,

Нужна горячая 
вода

Ж ители поселка с нетер
пением ждут горячую году. Уча
сток «Сантехмонтаж» (начальник 
тов. Васильев В. В.) установил 
теплоцентры в ж илых домах 
1, 5 и 6 кварталах и частично 
во втором квартале, но энерго
цех (начальник тов. Петров С. Е.) 
до сих пар не удосужился про
верить систему горячего водо
снабжения, и не занимается, про
мывкой системы отолления, вода 
которой будет циркулировать в 
системе горячего водоснабжения.

Получается парадокс: блок-
станция сбрасывает излипш итеп- 
ла на воздух, а поселок ждет го
рячую воду.

Большой упрек надо сделать в 
адрес участка «Сантехмонтаж», 
который медленно устанавливает 
теплоцентры в ж илых домах.

Товарищи Петров С. Е. и Ва
сильев В. В., ждем от Вас не 
слов, а дела.

М. АНИСИМОВ.

Чукотский национальный округ.
Н а крупнейшем золотом прииске 
М агаданской  области — «К ом со
мольском» впервые на Чукотке 
применен самый дешевый метод 
добычи золота  — гидр о эл евато р 
ный, введен прогрессивный контей
нерный метод съема драгоценного 
металла .  П ервая  в З ап о л я р ье  
ш лихообогатительная фабрика ,  по 
строенная на прииске «К ом сомоль
ский», позволила сократить поте
ри золота.

На снимке: заведую щ ий ф а б р и 
кой П. Коновалов (слева) и бр и
гадир Л. Титенок зав ер ш аю т  р а 
боту горняков,. После промывки 
на вибрирующем столе- отделяется 
чистое золото.

Фото Ю. М уравина.
Ф отохроника ТАОС

Н а с и л ь н и к и
В дружеской обстановке 

гражданка П. С. и семья Лоба
новых собрались в выходной день 
сходить в кино. Посмотрев кино
картину, пошли домой.

Но дороге гражданка П. С. ис
просила Лобанова Н. М., как 
хорошего «друга» ее мужа испра
вить замок, так как  сам хозяин 
выехал в отпуск.

Лобанов Н. М., машинист эк
скаватора, зная слесарное дело, 
согласился «наладить» замок.

Долго ж дала гражданка П. С. 
Лобанова, но пришел он без нуж 
ного инструмента и пьяный. По
стоял, подумал и решил отло
ж ить ремонт замка на следующий 
день.

Но домой Лобанов Н. М. не 
пошел, а задумал поглумиться 
над гражданкой П. С.

После недолгой борьбы граж 
данка П. С. сумела вырваться из 
«объятий» Лобанова и сразу за
явила в милицию. Лобанов был 
подвергнут предварительному за
ключению.

В конце июля состоялся на
родный суд и Лобанова Н. М. 
приговорили к  пяти годам лиш е
ния свободы.

Случай с гражданкой П. С. не 
единичен.

Слесарь автобазы Баринов В. К. 
пытался изнасиловать гражданок 
Л. Б. и Ж. Этот опытный пре
ступник в 1961  году был осуж
ден за убийство. Он оставил при
меты и органы милиции, его за
держали.

9 августа еще был подобны! 
возмутительный случай. Шофер 
автобазы Бодров И. А. пытался 
изнасиловать гражданку М. В 
прошлом Бодров дважды был су
дим. Он такж е задержан мили
цией.

Преступники Баринов В, К. и 
Бодров И. А. скоро предстанут 
перед народным судом и полу
чат заслуженную кару возмездия.

А. ВОРОБЬЕВ.
Ст. лейтенант милиции.
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